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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÕES E PROVIDÊNCIAS SOBRE O POSTINHO DO JARDIM 

DAS AAZALÉIAS NÃO ESTAR SENDO UTILIZADO PELOS MORADORES. 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  608 /2015 

 

 

O Jardim das Azaleias é um bairro recém inaugurado, com moradores vindos de diversas 

regiões da cidade e um dos principais problemas existentes é a dificuldade de acesso em razão da 

distante localização, principalmente para crianças e idosos.  

Os novos moradores reclamam que ainda estão cadastrados nos postinhos localizados nos 

bairros que residiam, e que não estão podendo ser atendidos no Posto de Atendimento de Saúde do 

Jardim das Azaleias. 

REQUEREMOS a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, bem como a Ilustríssima 

Senhora Lia Bissoli Maleman, Diretora do Departamento Municipal de Saúde, solicitando-lhes 

informações sobre a razão dos moradores do Jardim das Azaleias não poderem ainda serem 

atendidos no postinho de saúde daquel bairro?  

As reformas do Postinho do Jardim São Paulo vão ser iniciadas e complicará ainda mais essa 

situação, inviabilizando o atendimento, razão pela qual pedimos providências urgentes do poder 

público para solucionar esse problema. 

Agradecemos a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 19 de agosto de 2015 
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